
Bonjour, 
 
Résidente des Verrières 2 situées à l'Ile des Soeurs depuis maintenant 5 
ans,  je suis très préoccupée par ce projet de réaménagement de la 
Pointe Nord. 
 
Avant d'investir dans l'immobilier dans le secteur de l'Ile des Soeurs j'ai 
évalué toutes les options qui s'offraient à moi à ce moment à Montréal 
et en périphérie de Montréal et c'est sur les Verrières 2 que s'est 
arrêté mon choix.  Les principaux points qui ont motivé cette décision 
sont les suivants : 
 
-  Le cachet unique de l'Ile des Soeurs. 
-  L'aspect visuel magnifique du centre ville et de la montagne à partir de 
l'Ile et plus spécifiquement à partir des Verrières 2. 
-  L'ensoleillement et la lumière sur l'Ile comparativement à des secteurs 
comme Griffin Town. 
-  L'accessibilité rapide au centre-ville 
-  À distance de marche et à quelques minutes en voiture de tous les 
services commerciaux (épiceries, nettoyeur, pharmacies, cliniques,  etc.) 
sans problèmes de stationnement. 
-  La qualité de vie.  La tranquillité à seulement quelques kilomètres du 
Centre Ville. 
 
Ce PPU tel que présenté met en péril chacun de ces points.  Je ne m'oppose 
pas au développement de l'Ile des Soeurs mais je souhaite pour que celui-ci 
s'effectue de manière responsable et cohérente avec le milieu existant et 
dans l'intérêt de l'ensemble des résidents actuels et futurs de ce 
magnifique milieu de vie qu'est l'Ile des Soeurs. 
 
Michèle Riva 

 


